

Nama Peserta Didik : Jenny Betania Kelas : 5B  
 NIS / NISN : 9067 / 0112876900 Semester : 2 (Dua)  
 Nama Sekolah : SDK Sang Timur Pasuruan Tahun Pelajaran : 2022-2023  
 Alamat Sekolah : JL. Hayam Wuruk No 20

### A. KOMPETENSI SIKAP

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
1. Sikap Spiritual Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	Jenny Betania BAIK dalam hal taat beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi beragama,
2. Sikap Sosial Perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru	Jenny Betania SANGAT BAIK dalam hal jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri

### B. KOMPETENSI PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Ananda BAIK dalam hal memahami sesama baik perempuan maupun laki-laki sebagai partner yang saling melengkapi mengenal tokoh-tokoh Perjanjian Lama dalam kisah Daud, Salomo dan Ester. CUKUP BAIK dalam hal memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah	83	B	Ananda BAIK dalam hal mewujudkan karya Rohkudus dalam kehidupan menggereja CUKUP BAIK dalam hal mempraktikkan hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal memahami hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari. PERLU BIMBINGAN dalam hal menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup	80	B	Ananda BAIK dalam hal menjelaskan hak dan kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat. BAIK dalam hal menyajikan hasil penggalan tentang manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	76	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik.. PERLU BIMBINGAN dalam hal meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik.	76	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal menyajikan ringkasan teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.. CUKUP BAIK dalam hal memaparkan informasi penting dari teks narasi sejarah yang disajikan secara lisan dan tulis
4	Matematika	71	D	Ananda PERLU BIMBINGAN dalam hal menjelaskan data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya. PERLU BIMBINGAN dalam hal menjelaskan dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume serta hubungan pangkat tiga dan akar pangkat tiga	74	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume membuat jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok) menganalisis data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya. CUKUP BAIK dalam hal mengorganisasikan dan menuajikan data yang berkaitan dengan peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	C	Ananda BAIK dalam hal menguraikan urutan peristiwa atau tindakan yang terdapat pada teks nonfiksi. PERLU BIMBINGAN dalam hal menganalisis pengaruh kalor terhadap perubahan suhu dan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari	73	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya. PERLU BIMBINGAN dalam hal melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	73	D	Ananda CUKUP BAIK dalam hal menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.	83	B	Ananda BAIK dalam hal mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat mengidentifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya mempertahankan kedaulatannya.. BAIK dalam hal menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	74	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal Memahami tangga nada.. PERLU BIMBINGAN dalam hal Memahami gambar cerita.	77	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal membuat karya seni rupa daerah. CUKUP BAIK dalam hal membuat gambar cerita. menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik. mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	73	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal memahami variasi dan kombinasi pola gerak dasar (sikap dan kuda-kuda) olahraga beladiri memahami konsep aktivitas latihan daya tahan jantung dan paru (cardiorespiratory) memahami konsep kombinasi pola gerak teknik dasar senam menggunakan alat memahami konsep kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan dalam aktivitas gerak ritmik memahami bahaya merokok terhadap kesehatan tubuh memahami pengaruh aktivitas fisik yang berbeda terhadap tubuh. CUKUP	84	B	Ananda BAIK dalam hal mempraktikkan teknik dasar senam menggunakan alat. mempraktikkan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan bertema budaya daerah dan nasional menceritakan cara menjaga diri dari berbagai tindakan / perilaku tidak senonoh menceritakan bahaya merokok terhadap kesehatan tubuh. menceritakan pengaruh beberapa aktivitas fisik terhadap tubuh.. BAIK dalam hal mempraktikkan aktivitas jantung dan paru (cardiorespiratory)
9	Muatan Lokal		Nilai	Predikat	Nilai		Predikat
	Bahasa Jawa		76	C		76	C

### C. Kegiatan Pengembangan Diri

No.	Kegiatan Pengembangan Diri	Nilai	Predikat
1	Bahasa Inggris	76	C
2	Teknologi Informasi dan Komunikasi	73	C
3	Pendidikan Kesangtimuran	81	C

### D. Ekstrakurikuler

Ekstrakurikuler Wajib		Ekstrakurikuler Pilihan	
Pramuka	B	Menggambar	B

### E. SARAN - SARAN

Selamat dan Proficiat buat anak-anak hebat , berprestasi aktif bergaya  
Tingkatkan belajarmu dan tetap disiplin diri

## F. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang dinilai	Keterangan
1	Tinggi Badan	153 cm.
2	Berat Badan	31 kg

## G. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

## H. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Prestasi 1	-
2	Prestasi 2	-
3	Prestasi 3	-

## I. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari
Terlambat	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, ananda Jenny Betania dinyatakan :
<b>Naik kelas 6 (Enam)</b>

Orang Tua Siswa

Pasuruan, 17 Juni 2023

Guru Kelas 5B

Murtiningsih, S.Pd.



Mengetahui

Kepala Sekolah Sang Timur Pasuruan

Tripranti Indarwastuti Yohanita  
(S.Yohana Baptista PIJ)